
【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（LuhutBin-
sarPanjaitan）强 调 说 ，我 国
在 科 技 研 究 方 面 落 后 于
中 国 和 马 来 西 亚 等 其 他
国家。

3 月 29 日（星 期 二），
卢 虎 在 2022 年 全 国 乡 村
政府协会 (APDESI) 全国乡
村 大 会 (Silatnas) 上 ，发 表
演 讲 时 传 达 了 这 一 点 。
作为演讲者，卢虎传达了
关 于 处 理 新 冠 肺 炎 大 流
行、经济复苏和经济转型
的几个要点。特别是，传
达 了 乡 村 经 济 转 型 的 必
要性。

卢 虎 指 出 ，管 理 乡 村
经 济 是 在 场 的 每 个 人 的
职 责 。 乡 村 很 重 要 ，因
为，如果在微观层面上表
现 良 好 ，那 么 ，在 全 国 范
围 内 我 们 肯 定 会 变 得 更
好 。 我 国 所 有 乡 村 政 府
都要做两件重要的事情，
一是发展乡村人力资源，

二 是 转 型 乡 村 经 济 。 关
于研究方面的问题，我们
承 认 仍 然 不 如 马 来 西 亚
或中国，但这并不意味着
我们无法赶上，而是我们
正在寻找各种证据，证明
我 们 来 自 各 个 大 学 的 我
国 儿 女 在 我 国 制 造 的 创
新产品，例如隔离室、N95
口 罩 的 原 型 、BSL-2 移 动
实验室，以及来自各个地
区的中小微企业的作品，
它们也是创新产品。

卢 虎 表 示 ，关 于 乡 村
的经济转型，人力资源的
开发非常重要。为此，乡
长 必 须 寻 找 可 以 送 去 上
学的人，以便他们以后能
够 增 加 村 里 的 经 济 实
力。乡村里的朋友们，通
过 开 发 人 力 资 源 帮 助 你
的乡村，让你的乡村发生
创新和产业。教育他们，
因 为 这 将 能 够 改 善 乡 村
的 福 利 和 经 济 。 大 多 数
农 村 居 民 的 数 据 表 明 ，

80% 以上的劳动力在农业
部 门 ，并 且 ，只 有 高 中 或
初 中 的 教 育 程 度 。 出 于
这个原因，必须提高乡村
教育水平，以提高人力资
源 质 量 ，同 时 ，增 加 乡 村
福利。为了鼓励这一点，
自 2015 年以来，持续增加
的 乡 村 资 金 需 要 尽 可 能
用于改善乡村经济状况。

除了解释人力资源和
乡村经济转型外，卢虎还
传 达 我 国 新 冠 肺 炎 期 间
及乌俄战争时期，抓紧或
有 的 千 载 难 逢 机 会 以 改
善经济。

卢 虎 指 出 ，在 这 个 动
荡的时代，我国必须能够
很 好 地 发 挥 自 己 的 作
用 。 我 们 看 到 有 各 种 经
济增长实际上在增加，然
后是健康领域的创新，甚
至 是 通 过 国 内 下 游 产 业
的 改 善 。 这 证 明 我 国 即
使在动荡的条件下，也能
很好地发挥作用。

卢虎的讲话证实了在
控制新冠肺炎方面，与我
国的经济增长成正比，而
我 国 的 经 济 增 长 能 够 创
下 股 市 表 现 的 历 史 新
高。全国各地，尤其是印
尼 东 部 地 区 的 钢 铁 工 业
发展，此前以我国西部地
区为主。然后，还有证据
是 各 个 工 业 部 门 的 数 字
化 以 提 高 效 率 ，例 如 ，旨
在 将 系 统 数 字 化 到 港 口
的国家物流生态系统、矿
产和煤炭信息系统，电子
化 的 存 在 增 加 购 买 国 内
产品的目录。

卢 虎 解 释 说 ，我 国 的
现在与以前不同，我国已
经能够解决自己的问题。
没有不能解决的问题。目
前，我国正专注于新冠肺
炎大流行后的挑战，以实
现我国在 2045 年的光辉灿
烂愿景。我们必须团结一
致，将注意力集中在我们
国家的进步上。 (亮剑）

卢虎承认我国科研输给中国与大马

苏北省渔民钓上巨大鲶鱼
重达65 公斤长度和成人一样高

【本报讯】北 苏 门 答
腊 省 丁 宜 市 （Tebing
Tinggi）居 民 钓 上 重 达 65
公 斤 巨 大 鲶 鱼 的 视 频 在
社 交 媒 体 上 疯 传 。 从 视
频中看到，六个人抱着一
条巨鱼，这条鱼的长度几
乎 与 举 起 它 的 人 的 高 度
一样。

这 条 巨 鱼 是 由 丁 宜
市 居 民 从 西 巴 东 河 (Sun-

gai Sei Padang) 的 鱼 钩 捕
获。

在社交媒体上传视频
的拉登 (Raden)指出，这条
鱼是在今年 3 月 28 日（星
期一）被居民捕获的，需
要 六 个 人 把 鱼 从 河 里 捞
起 来 。 这 条 鱼 估 计 重 达
65 公斤，目前，这条大鱼
已经以 70 万盾的价格出
售给别人了。 （亮剑）

苏北省渔民钓上重达 65 公斤巨大鲶鱼。

【本报讯】国 会 计 划
为 议 员 官 邸 采 购 505 套
窗帘，总预算上限为 487
亿盾，似乎并未得到国会
议 员 的 完 全 支 持 。 一 些
派系代表评估说，采购并
不紧急，可以用于其他更
重要的事情。

3 月 29 日（星期二），
团 结 建 设 党 派 系 秘 书 艾
哈 迈 德·拜 多 维（Ahmad
Baidowi) 表 示 ，我 想 为 每
位 议 员 官 邸 单 元 采 购
9000 万盾的预算，拿来做
其 他 事 情 更 好 。 房 子 窗
帘的问题并不紧急，我们
目 前 的 窗 帘 仍 然 可 以 正
常使用。而且，不少为议

员 配 置 的 官 邸 不 是 由 议
员 自 己 居 住 。 如 果 是 议
员私人住宅花 1 亿盾，2
亿 盾 采 购 窗 帘 是 无 可 厚
非的。可是，这些窗帘是
使用国家预算的，我认为
不合适。

与拜多维一样，民主
党派系议员德德·优素福
（Dede Yusuf) 也 提 议 分 配
预 算 用 于 向 民 众 分 发 平
价食用油，此位第十委员
会副主席表示，在民众经
历的困难中，国会应该有
一 种 危 机 感 。 我 们 希 望
重要的是，这座官邸保养
得好，保养得好。当然，
这不仅仅是外观，而是日

常 所 需 的 设 施 也 必 须 齐
备。

国 民 使 命 党 秘 书 长

艾 迪（Eddy Soeparno）表
示，采购窗帘的资金不如
拿来帮助中小微企业，以

及 在 新 冠 肺 炎 大 流 行 影
响 后 正 在 崛 起 的 地 方 企
业。

牛 头 党 派 系 秘 书 班
邦·乌 里 扬 托 (Bambang
Wuryanto) 承认，其派系从
未 讨 论 过 窗 帘 的 采 购 问
题。我们从未讨论过它，
我 不 知 道 背 景 是 什 么 。
我 们 政 治 人 物 怎 么 会 讨
论窗帘。有时，国会秘书
处 在 议 员 不 知 情 的 情 况
下，私自制定预算，导致
议 员 受 到 民 众 的 指 责 。
我们最好推迟执行。

3 月 29 日（星期二），
国 会 秘 书 长 英 德 拉（ In-
dra Iskandar）声称，此前国

会 议 员 多 次 要 求 更 换 其
官邸的窗帘。自 2020 年
以来，不少议员曾多次向
秘 书 长 提 出 要 求 更 换 其
官邸的窗帘，说是已经不
适 用 了 。 议 员 官 邸 的 窗
帘的最后一次采购是在
2009 年，这意味着窗帘已
经 13 年 没 有 更 换 ，直 到
不 再 适 合 使 用 为 止 。 由
于条件不再适用，一些议
员 选 择 拆 除 其 官 邸 的 窗
帘。目前，大多数官邸都
没有窗帘，有些因为腐烂
被 扔 掉 。 我 不 忍 心 这 么
说，13 年来窗帘就像一张
拖把布一样。

（亮剑）

SBMI等要求中央制止奴役行为
去年移工联会收到188起关于移工船员投诉
【本报讯】2021 年，印

尼移民工联合会 (SBMI) 收
到了 188 起针对在悬挂外
国国旗的渔船上工作的我
国船员的奴役案件的投诉。

印 尼 移 民 工 联 合 会 、
人权工作组与我国绿色和
平组织认为，佐科维总统
有 责 任 制 止 这 种 剥 削 行
为。

与 这 起 188 例 奴 役 案
件投诉相比，自 2013 年以
来，我国移民工联合会处
理的船员案件总数为 634
例 。 在 188 例 新 病 例 中 ，
其中 98 例来自中爪哇省，
43 例来自西爪哇省，其余
来自我国其他省份。

3 月 28 日（星期一），
在主题为《船员被剥削，总

统侵犯人权？》的讨论中，
印尼移民工联合会总主席
哈 里 扬 托·苏 瓦 诺（Hari-
yanto Suwarno) 指出，我国移
民工联合会就我国船员在
外国船只上遇到的案件开
展的宣传工作，通常受到
当局的重叠的条例限制，
并且缺乏关于商业船只船
员和渔船船员安置与保护
的政府法规，就如第 18 号
法 律 的 衍 生 规 则 2017 年
关于我国移工安置公司的
报告。

哈 里 扬 托 表 示 ，渔 船
船员安置管理混乱、政策
不站在渔船队一边、法律
行动不力和监管不力，是
导致侵犯船员人权的做法
不断发生的原因。具有讽

刺意味的是，政府每年为
解决船员遇到的问题所做
的努力，并没有显示出任
何改善的迹象。

在今年 3 月发表的题
为《针对东南亚船员的侵
犯人权行为的研究：放弃
现代奴隶制》的研究中，人
权工作组强调了本应不迟
于 2019 年发布的我国船员
政府保护条例草案的无效
性，或自 2017 年关于保护
我 国 移 工 的 第 18 号 法 律
发布的两年后。

同 时 ，考 虑 到 全 球 渔
业活动涉及世界上许多国
家，人权工作组评估认为，
剥削我国和东南亚其他几
个国家的船员的做法，是
属于跨国有组织犯罪的一

部分，不仅针对船员，还对
海洋集水资源进行开发。

由于使用非环保的渔
具、不符合资源容量的捕
捞许可证发放管理不善，
以及渔船数量超过配额，
一些水域的鱼类种群急剧
减少，以及开展非法捕捞
活动。这些事件表明发生
了过度捕捞。不幸的是，
为了降低产品价格以保持
竞争力，船东雇佣了低薪
工人。这使渔民在这些船
只上工作时，处于容易出
现工作安全问题的境地。
考虑到对移工船员的剥削
和剥夺权利经常发生在公
海、专属经济区和边境海
域，这就是推动跨界犯罪
的原因。 （亮剑）

国会议员官邸采购窗帘需国会议员官邸采购窗帘需487487亿盾亿盾
一些派系议员认为不需要花费这么多人民血汗钱一些派系议员认为不需要花费这么多人民血汗钱
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国会议员官邸区。

【本报讯】伊联中央理
事 会（PBNU）执 行 主 席 法
鲁 洛 齐（Ahmad Fahrurrozi）
提 议 将 习 经 院 (Pondok-
Pesantren) 与 伊 斯 兰 学 校
(Madrasah），纳入文教科研
部目前正在讨论的国家教
育系统法草案中。

法鲁洛齐此番讲话是
回应关于国家教育系统法
案的争论，此项法案删除
了“伊斯兰学校”一词，以
及其小学与中学教育水平
的一些级别。

3 月 29 日（星 期 二），
法鲁洛齐表示，我们希望
将习经院作为一种国民教

育纳入其中。伊斯兰学校
是在我们国家一个具有特
色的教育机构。在我国独
立之前，伊斯兰学校就已
经存在了数百年。伊联将
对国家教育系统法案进行
深入和全面的研究。其中
之一是为未来的法案提供
意见。我们必须维护国家
教育体系法案，它是建设
我国儿童道德和建设国家
的战略性重要因素，因为
潘查西拉（建国五项原则）
的首要原则是相信独一真
主。

法案中废除伊斯兰学
校 一 词 引 起 了 多 方 的 抗

议。在媒体获得的国家教
育体系法案草案中，政府
不再提及中小学教育单位
的类型。

至今仍然有效的 2003
年《国家教育制度法》中，
伊 斯 兰 学 校 在 第 17 条 第
(2) 款 中 关 于 基 础 教 育 单
位的条款中明显地被列了
进去。

条 款 内 容 载 明 ，为 小
学和伊斯兰学校小学部或
其 他 同 等 形 式 的 基 础 教
育，以及初中和伊斯兰学
校中学部或其他同等形式
的基础教育。

3 月 28 日（星 期 一），

文教科研部标准课程与教
育评估机构主任阿迪多摩
（ AninditoAditomo） 表 示 ，
伊斯兰学校一词确实没有
包含在国家教育系统法案
草案的文件中。伊斯兰学
校和其他基础教育单位列
在底部或解释部分。在国
家 教 育 系 统 法 案 的 修 订
中，学校和伊斯兰学校等
教育单位形式的所有命名
都将出现在解释中。

然 而 ，在 媒 体 获 得 的
《国民教育制度法案》草案
中，解释部分绝对没有伊
斯兰学校或其他教育单位
的词句出现。 （亮剑）

伊联向文教科研部建议
习经院与伊斯兰学校归入国家教育系统法案

【本报讯】此 前 有 消
息称，前卫生部长特拉万
博士（Terawan Agus Putran-
to）被我国医生协会永久
开 除 成 员 资 格 。 这 场 永
久 开 除 特 拉 万 博 士 会 员
资 格 事 件 引 起 了 不 少 民
众的关注。

其 实 ，早 在 2018 年 ，
特 拉 万 博 士 也 曾 被 医 学
伦 理 名 誉 委 员 会 以 犯 上
严重道德不当行为，开除
特 拉 万 博 士 的 医 协 会 员
资格。然而，当时医协给
了 特 拉 万 博 士 一 个 为 自
己辩护的机会。

这 一 次 的 开 除 会 员
资 格 是 属 于“ 永 久 开
除”，也是由医学伦理名
誉 委 员 会 提 出 。 在 流 传
在外的文件指出，特拉万
博 士 对 之 前 的 道 德 制 裁
没有诚意，还提到了推广
尚 未 完 成 临 床 试 验 的 努
山达拉疫苗的指控。

由 于 被 开 除 了 会 员
资格，特拉万博士面临无
法申请行医执照的威胁。

卡托·苏布洛托陆军
中 央 医 院 (RSPAD Gatot
Soebroto）也为此发表了评
论。卡托·苏布洛托陆军
中 央 医 院 是 在 特 拉 万 博
士 被 任 命 为 卫 生 部 长 之
前 担 任 领 导 的 医 院 。 该
医 院 院 长 布 迪 中 将（A.
Budi Sulistya）证实，目前，
特 拉 万 博 士 仍 在 此 家 医
院行医。

布迪表示，所以这不
是 开 除 。 那 是 医 学 伦 理
名 誉 委 员 会 主 席 向 医 生
协 提出的建议。

在 特 拉 万 博 士 担 任
卫 生 部 长 时 的 卫 生 部 专

家安迪，在一份新闻稿中
传 达 了 努 山 达 拉 疫 苗 发
起 人 在 被 开 除 会 籍 后 的
感 受 。 安 迪 证 实 特 拉 万
博士目前仍在行医。

安 迪 传 达 特 拉 万 博
士的讲话说，直到今天，
我 仍 然 为 还 能 够 成 为 医
协 的 一 名 会 员 而 感 到 自
豪和荣幸。

根据安迪的说法，特
拉万博士提到了其职业誓
言，这鼓励自己将一生奉
献给人类，并优先考虑患
者的健康和民众的利益。

安迪表示，特拉万博
士 指 出 ，朋 友 们 和 其 他
人，我们大家必须忍耐，
避免造成公众哗然，因为
我 们 仍 然 面 临 新 冠 肺 炎
大流行。对在地方、卫生
中心、医院和其他地方受
到 干 扰 的 民 众 和 同 事 表
示歉意。

卫 生 部 长 古 纳 迪
（Budi Gunadi Sadikin）呼 吁
各 方 集 中 精 力 发 展 更 好
的卫生系统。此外，我国
的 新 冠 肺 炎 正 在 向 地 方
病过渡做准备。

古 纳 迪 部 长 表 示 。
我真的希望，印尼医生协
会 的 所 有 成 员 能 够 建 立
良 好 的 讨 论 、沟 通 和 关
系 。 在 这 场 新 冠 肺 炎 大
流行之后，我们还有很多
功 课 要 一 起 做 。 卫 生 部
已 准 备 好 帮 助 调 解 医 协
与 其 成 员 进 行 沟 通 。 希
望 大 家 不 要 轻 易 被 煽 动
与 情 绪 化 。 大 家 必 须 营
造一种局面，即有利于我
们重新引导精力、时间、
奉 献 精 神 与 活 动 优 先 建
设我国人民。 （亮剑）

特拉万被医协开除会籍后
仍然在陆军中央医院行医 卫长准备协调


